

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今年もよろしくお祝いします！  
（笑）  
幸先のいい元日だったので、今年はスムーズに進みそうです  
聞くとところによると四日はいつもの元旦くらい並んでいたよ  
うです。

我が家の年末年始は、大掃除をして、餅をついて、お鏡さん  
としめ縄を飾り、大晦日には地元のお寺で除夜の鐘をついて  
元旦は初日の出を見に行き、帰ってきてお節を食べて、氏神  
さんと椿大社に初詣に行き、会社の神棚に新しいお札を上げ  
て、家でみんなで食事という恒例のパターンでの年末年始で  
した。

新年明けましておめでとうございます！  
旧年中は大変お世話になりましたありがとうございます。  
自粛ムードでの年末年始でしたが、皆さんはいかが過ごされ  
ましたか？



### あけましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。  
このコロナ禍の影響で殆ど出掛けることなく、正月を過ごした早川です。  
皆さんは初詣などは行かれましたか？  
毎年の事ながら私は初詣には行かず、元旦は母の実家へ挨拶を兼ね  
てご飯をお呼ばれました。  
大晦日に降った雪は2、3日まで残っていましたが  
仕事に影響も出なかったのが良かったです。  
これから寒い日も続くと思いますが、体調に気をつけて、  
本年も宜しくお願いいたします。



あけましておめでとうございます。川北です。  
昨年は大変お世話になりました。  
皆様はコロナ禍の中どのようなお正月を過ごされましたか？  
私は例年ですとカウントダウンや初売りなどに  
出かけるのですが今年はおとなしく過ごすようにしました。  
まだまだ大変な時期は続きますが少しでも早く  
皆様と笑い合えるよう感染対策をしっかりしていきます。  
本年もよろしくお願い致します。



# 2021



あけましておめでとうございます。  
草川です。  
お正月はコロナの関係であまり出掛けられませんでした。家で色々  
な料理に挑戦することが出来ました。  
大晦日はおじいちゃん家でいとこ達と集って、年越しそばを食べて、ロ  
ブスターというエビも食べました。  
美味しい物をたくさん食べられて幸せでした。  
今年も毎日楽しく過ごせますように。  
本年も宜しくお願い致します。



昨年はコロナ禍の影響も  
大きくありました。しかし、  
新たに一〇名がカワキタEX  
Pに入社してくれて仲間と  
なりました。  
昨年の後半からは今まで我  
慢して我慢してやってきた  
歯車が一気にいい方向へ回  
り出したように感じていま  
す。今年はこの仲間が絶対に  
一人も辞めない+採用へ  
それには、理想の会社作りへ  
超変革する事にあります。



旧年中は格別のお引き立てをいた  
だき、誠にありがとうございました。  
当社は本年も、皆様により一層ご満  
足いただけるカワキタエクスプレス  
をめざします。今後とも変わらぬご愛  
顧を賜りますようお願い申し上げま  
す。

あけまして  
おめでとうございます

一般輸送部  
配車担当の中村  
です！



あけましておめでとうございます！  
昨年は引越部にとって試練の年  
となりました。  
この経験を活かし、今年は飛躍  
のとしになるよう引越部のメン  
バー一丸となって取り組みま  
す！

引越部  
営業担当の  
加藤です！



### 今月の写真



初日の出！今年は少し雲がかかっていました。

### 今月の格言(?)

うの挑矢けにか行  
！一戦敗成あい動  
年しを長ってし  
にま恐すた痛て  
しくれる分い恥  
よりず！だ目を

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665  
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp  
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



# スタッフに聞きました！「2020年を振り返って」



1年前に立てた去年の目標。3つのうち2つ達成、クリアできました。お陰で、すいませんがちよっとだけ成長させて貰いました。まだまだ伸びしろがありそうなので達成出来なかった残り1つを今年の目標に加え頑張ります。あとは健康に過ごせて何より幸せ。



去年はコロナ、コロナでしたが、今年もコロナに負けず予防をしっかりと楽しんでいきます！



この一年は忙しくあっという間に過ぎて行きました。新人さんの横乗りを沢山させてもらって、多くの人と関わった一年でした。



2020年ソーシャルディスタンスもステイホームもかなり性に合っていて、仕事も育児もかなりenjoyできました！！コロナは敵わんけど生活スタイルは、今の感じがいいです。



去年は、いっぱい人と関わりました。それは去年入った新しい仲間と力を貸してくれる仲間がいてくれたから！いろいろ、良い事も悪い事もありましたが充実した1年でした。今年はいっぴんでもっと成長して良くなる年にする。



コロナが流行り、世界の情勢が一変し、生活する上で苦しい一年ではありましたが、感染防止対策を徹底した甲斐がありコロナはもちろん、風邪もひかなかつたので健康で過ごせた一年となりました。



去年はコロナで色々大変でしたが、仕事もプライベートも充実していました！☺️カワキタに入社出来て、出会いに恵まれ幸せな年を過ごすことが出来ました！



大型トラックに乗ることができ、慣れない仕事でも先輩方に丁寧に教えて頂き、時々相談にのってもらい毎日充実できる年でした。



去年は最後の最後で商品事故を起こしてしまったので、今年の休み明け気が緩むことなくON,OFFをしっかりとしたいと思います。



去年は某ウイルスの影響で自粛や一自粛と世間では大変だったのだけど出来ませんでした自分が自分を見つめ直す良い期間だったと思います。なので去年は反省多き1年でした。m(\_ \_)m



去年は... 新人が過去最高？なくらいるので教える時間が今まで一番多かったような気がします。成長してほしいので手抜きはできませんでしたw 仕事ばちばち...プライベートは最高に充実できた一年でした！ Thank you for coming next year.



去年はよく耐えた1年になりました。仕事の面でもコロナの影響が直撃して思うように進めることが出来ず。プライベートの面でも家族を奥さんの実家に避難してもらったりと気持ちを保つのに苦労が多かった様に思います。夏前には家族揃って生活出来るようになり家族がいることで前向きになれることも沢山ありました。家族は本当に大事なと改めて感じられる1年になりました。



家族が増えて家庭がより明るくなりました。そして今まで日常生活では無縁だった市役所に何度も行き、やたら種類のある〇〇科で1から説明を聞いて自分自身無知だった事を痛感した年でした。



今までとは何かかも違う環境で会社であまり喋ったりもなかったのに和気藹々としていて親しみやすくて良かったです。荷物の取り扱いも養生の仕方だったり荷物の乗せ方とか分からないことばかりでしたが、誰かに聞いても教えてくれるし聞けば聞くほどこうした方がいいだったり、吸収する物が多自分なりに少しずつ成長しているのかなと思いました。これくらい大丈夫って思うのは1番危険に繋がると思うので今年もしっかりと今以上に成長出来る様に頑張りたいと思います。



2020年の振り返りですが、夏に入社して早4ヶ月先輩方々の教えてもらったことを沢山勉強しています！ずっと乗りたかった4t乗れて色々な道を覚えて走ってこんなに仕事が楽しいって思ったのはこの会社に入ってから初めて思いました。20代～50代と幅広いですが、みなさんと沢山話したり笑ったり出来るのが去年一番の思い出です。今まではそんなに職場で話すことがなかったです。今年もまた沢山の色々なこと覚えて沢山の新しい仕事も増えて楽しくやっていきたいです。



肩を痛めたのとコロナとで休みが多かった一年でした。...で思いついたのが「そうや家を建てよう！」大工さんを見つけたら 土地を探したり 新築の見学会に行ったり 中古物件見たりいろいろ楽しい事ばかり考えたけど ライフプランナーさんに無理！と言われ 築35年家賃¥32,000のアパートに落ち着きました。けどまだ夢はあきらめてません！ 「年末ジャンボ」お当たり～ ...こんな夢を見た一年でした(\*\*\*)



9人も孫が出来て色々大変かも知れないけど、もっと自分で頑張ると、思っても体が付いて行けないのが、辛くて、悔しい思いをしています、もっと動けたらいいのに。



去年は特に周りの方々に支えてもらった年でした。今年に変化の年にしたいです。



コロナ禍の1年、体調を崩すことなく元気に過ごせました！今年もよい年でありますように。



家族が1人増えて、4人の賑やかな家庭になりました！個人的には色々なことに挑戦出来たので、この経験を来年にも活かして行きたいと思えます！



去年カワキタに入社して運送業が初めてだったので始めは仕事と道を覚えるのに必死でした！11月末には新車にも乗らせてもらって視野が広がって学ぶこと、覚えることが多い1年でした。今年はずっと色々なことを経験して視野を広げたいです。



去年はこの会社に入社させて毎日充実した日々を送ってこれた年だったと思います。事故も起こしてしまっただけで自分自身と向き合う機会が多かったと思うので今年はこの反省を活かせるよう頑張ります！



入社して3ヶ月ですけど、色々仕事の内容が分かる様になりました！今年も頑張ります！



去年は一人でトラックに乗って色々な場所に行くことが出来ました。トラックなどで事故も起きなかったので今年もこの調子で行けるようになります。



去年はコロナの1年で自粛により全く遠出をしなかった1年でした。乗っていた車は鹿と衝突し、ピンクのライフからベージュのライフに変わり... 今年は安全にも心掛けて過ごそうと思います。



コロナの影響で野球に行けず寂しい1年になりましたが大きな怪我もなく無事に過ごせたのでよかったです。今年こそは安心して野球に行けますように。



今まで学んできた事で本当に正しい事がわからず仕事や運転してきましたがカワキタに入社して初めて正しい事を少しだけですが学んだ年で迷惑もいっぴかけた年でした。2021年もカワキタでいっぴく学んで迷惑かけずに頑張りたいと思います！



コロナで世の中がいろいろ大変な中、プライベートも含めて、無事故&無違反で終われた事が1番よかった事です！

今年もこれに甘んじる事なく絶対に無事故無違反で終わらせます！

今年もライブ、フェス行くぞ！開催してくれー！！！！



1月で入社して1年になりますがこの1年は覚える事の連続でした。前の会社でも運送をしていたのですがほとんど自分で考えて仕事をしていたのでカワキタに入ってから知らなかった事が多くて日々覚えるのに苦労しました。まだまだ覚える事はありますので今年もよろしくお願ひします！



大型免許を取り、乗務させてもらうことになり去年より成長できた1年になりました。

**今年もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！**